

Bronzemedaille bei den Deutschen Jugend-und Jüngstenmeisterschaften 2013

30.07.2013 10:53

Bei den Laser 4.7 konnte Alexander Ebert vom SGaM die Bronzemedaille gewinnen und sicherte sich den 2. Platz in der nationalen Wertung. Das gute Ergebnis im Feld der 4.7 wurde durch viele weitere Top Ten Platzierungen von Berliner Seglerinnen und Seglern unterstrichen. Ansgar Henze (TSG) wurde Vierter, Nele Peglow (YCBG) Siebte, Dominic Freund (SCF) Achte und Nicolas Thierse (JSC) Neunter von insgesamt 43 gestarteten Booten.

Herzlichen Glückwunsch!

Den kompletten Bericht zur IDJJüM finden Sie [hier](#).